

# CDU spendet Erlös aus Milchverkauf ans Freizi

Aus einer begehbaren Milchkanne heraus verkaufen CDU-Mitglieder heißen Kakao für eine Spende zugunsten des Freizi Borgfeld. FOTO: FR



**Borgfeld (xja).** Über 310 Euro freuten sich die Jugendlichen im Jugendfreizeitheim Borgfeld. Diese Summe kam beim Verkauf von Milchmixgetränken auf dem Borgfelder Wintermarkt zusammen. Den Scheck überreichten den Jugendlichen jetzt die CDU-Ortsvorsitzende und Beiratssprecherin Gabi Piontkowski, ihr Stellvertreter Ralf Behrend und Vorstandsmitglied Karin Neumann-Mahlkau. Aus einer begehbaren Milchkanne heraus verkauften CDU-Mitglieder beim Wintermarkt heißen Kakao, Lulumba, Erdbeermilch und den „Wilden Stier“, eine Spezialmischung für kalte Tage. Zur Motivation, das Geld dem Freizi zu spenden, sagte Piontkowski: „Uns liegen unsere Borgfelder Jugendlichen sehr am Herzen. Vaja und DRK machen im Freizi eine gute Arbeit, die unterstützenswert ist.“